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OFFENER BRIEF 

Vergessen Sie mir einen Vielschreibervorwurf machen zu wollen. Das bringt nichts. 
Überhaupt nichts. Sie sollten besser ein Vielleser werden, um Ihre enormen 
Informationsrückstände, Wissenslücken und Erkenntnisdefizite in den Griff zu bekommen und 
auszugleichen. Es ist nicht verboten viel zu schreiben. Nur weil Ihre Leistungen meinen 
Leistungen hinterherhinken, können Sie mir meinen optimalen Arbeitsflow und Output nicht 
zum Vorwurf machen. Das können Sie sich abschminken und gleich vergessen. Ich schreibe 
frei heiter weiter. Ich lasse mir keine Schreibverbote, Schreibgebote oder sonstige 
Einschränkungen auferlegen. Das funktioniert bei freien Menschen nicht. Ich bin auch kein 
wildgewordener Schreiber. So lasse ich mich nicht framen oder darstellen. Unsere aktive 
Kriegsbeteiligung treibt mich an, diesen Totschweiger-Papierkrieg zu führen, um unsere 
Kriegsbeteiligung öffentlicher zu machen und zu beenden. Umso mehr Menschen bei mir am 
Blog davon erfahren, umso mehr Druck wird aufgebaut. Früher oder später werden Sie Besuch 
von der Kriminalpolizei erhalten und dann folgen die Mordbeteiligtenprozesse in Österreich. 
Alle werden Ihr Fett abbekommen und das erhalten was Sie sich verdienen. Auch die 
Medieneigentümer und Auftraggeber des Totschweigens aus dem Staatsbereich. Ohne 
Ausnahme werden wir für Gerechtigkeit sorgen. Sie sollten Ihren Chef ja schon längst darauf 
aufmerksam gemacht haben, was auf Sie alle zukommt. Wir sind ja hier nicht im Kindergarten 
oder im Kasperltheater. Wenn jedes Jahr tausende unschuldige Menschen durch die CIA-
Drohnenmörder-Terroristen mit der Lizenz zum Morden umgebracht oder verkrüppelt werden, 
dann hat das auch juristische Auswirkungen für alle Totschweiger, alle staatlichen 
Drohnenmordbeteiligten und alle staatlichen Drohnenmordverantwortlichen. Wer das immer 
noch nicht erkennen kann, leidet unter erheblicher Erkenntnisschwäche. Anzunehmen, dass 
man irgendwie mit einem blauen Auge davonkommen wird, ist sehr weltfremd. Das wird mit 
Sicherheit nicht passieren. Sie können eher davon ausgehen für lebenslang hinter Gitter zu 
wandern und Ihr gesamtes Vermögen der Schadenswiedergutmachung bereitstellen zu 
müssen. Da wird kein Weg daran vorbeiführen. Haben Sie das verstanden? Und scheißen Sie 
sich deswegen nicht in die Hosen, sondern suchen einen Facharzt auf und hören mit Ihrem 
gezielten totschweigen auf. Nur weil Sie nicht den Abzug drücken, um die Hell-Fire Raketen 
auf 98 % unschuldige Menschen abzufeuern, sind Sie trotzdem ein aktiv Mordbeteiligter 
Handlanger und Erfüllungsgehilfe der CIA-Drohnenmörder-Terroristen, unserer staatlichen 
Drohnenmordbeteiligten und unserer staatlichen Drohnenmordverantwortlichen. Ich denke 
mir, Ihnen ist die ausgeübte Lizenz zum Morden zu Kopf gestiegen und hat Ihnen den Verstand 
und die Vernunft geraubt. Volltreffer? OK, habe ich mir gedacht. Da niemand von Ihnen 
jemals, also in den letzten über vier Jahren, irgendetwas dementiert oder abgestritten hat, da 
die Tatsachen und Fakten meine Vorwürfe untermauern und beweisen, ist davon auszugehen, 
dass Sie keinerlei Ausrede machen, da es sinnlos wäre gegen stichhaltige schwerwiegende und 
unwiderlegbare Beweise etwas ausrichten zu wollen. Sie befinden sich also auf verlorenen 
Posten und warten auf das Einschreiten der Kriminalpolizei. Ihre Zeit läuft ab und Ihr 
Totschweigerdasein steht vor dem bitteren Ende. Wenn Sie im Gefängnis auf Ihre 
Totschweigerkarriere zurückblicken werden Sie möglicherweise erkennen können, dass das 
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verdiente Totschweigergeld es niemals wert war, sich an Massenmord zu beteiligen und Sie 
von Ihrem Chef als nützlicher Idiot ausgenutzt und missbraucht wurden und Sie ein sehr 
großes Risiko für Ihren Totschweiger-Nebenverdienst eingegangen sind. Aber Sie sind ja 
mündig und daher voll verantwortlich für Ihre Entscheidungen und für Ihre Taten/Verhalten. 
Ich kann mir zwar überhaupt nicht vorstellen, wie Sie überhaupt noch schlafen können, wenn 
Sie wissen, dass Sie die Mitverantwortung an tausenden Morden an unschuldigen Kindern, 
Frauen und weiteren Unschuldigen haben. Aber das hängt ja mit Ihrer völligen 
Skrupellosigkeit zusammen, denn sonst würden Sie, wenn Sie kein Psychopath sind, ja längst 
posttraumatischen Belastungsstörungen aufweisen. Normale Menschen würden sich 
NIEMALS an MASSENMORD aktiv beteiligten. Also was stimmt mit Ihnen nicht, was ist 
mit Ihnen bloß los? Können Sie sich öffentlich erklären und dazu eine Stellungnahme 
abgeben? Sie wissen, die österr. Bevölkerung hat ein Anrecht darauf das zu erfahren, da Sie 
für Ihr Totschweigen Steuergelder verdient haben und wir alle einen Rache- oder 
Vergeltungsanschlagsrisiko ausgesetzt werden. Das kann man nicht schönreden. Sie sind 
somit gemeingefährlich und rücksichtslos und gefährden die gesamte Öffentlichkeit. 
Themenwechsel. Haben Sie schon mit der geistigen Meisterschaft begonnen? Wenn Sie immer 
noch Ihr so wertvolles geistiges Potenzial vergeuden, dann gehören Sie meiner Meinung nach 
zu den völlig unklugen Vollidioten. Ja, damit das in aller Deutlichkeit und Klarheit mitgeteilt 
ist. Das möchte ich auch nicht verniedlichen oder verharmlosen. Jeder der in Kenntnis gesetzt 
wurde, dass er geistig noch nicht wirklich entwickelt und ausgebildet ist, da er bis zum 
Zeitpunkt wo er das hier gelesen hat, nicht einmal selbst geistig in der Lage war, dass zu 
erkennen, also an Erkenntnisschwäche leidet, es immer noch verabsäumt geistig 
unterentwickelt zu bleiben, dem ist ja wirklich nicht mehr zu helfen. Auch das kann und werde 
ich nicht schönreden. Fakt ist, was Fakt ist. Tatsache ist, was Tatsache ist. Die Wahrheit ist 
die Wahrheit. Mein Viren- und Bedrohungsverteidiger meines Computers schreibt mir schon 
seit langer Zeit, dass er fünf Bedrohungen am PC festgestellt hat. Könnte gut sein, dass die 
NSA/CIA schon Ihre Schadsoftware auf meinen Rechnern geparkt hat, um alles live 
mitzubekommen, was ich gerade schreibe & treibe. Sie erhofft sich dadurch einen Zeitvorteil 
und weitere Einsichten zu gewinnen, mit wem und was sie es hier tatsächlich zu tun haben. 
Aber normalerweise kennen Sie mich ja bereits seit über elf Jahren, da ich ja vor elf Jahren die 
gesamte Regierung, alle Nationalräte und alle Mainstreammedien angeschrieben habe und die 
NSA zahlreiche von denen unter der Lupe, also unter Beobachtung hat. Somit ist anzunehmen, 
dass die CIA weit mehr als über 25.000 Seiten Schreinerschriftverkehr an offenen Briefen 
angesammelt hat und irgendwo in Langly, es ein eigenes Schreinerregal vollgestopft mit 
Papier rumsteht. Wenn Sie auch noch alle Blogartikel ausgedruckt und gesammelt haben dann 
sind es ja weit mehr als über 50.000 Seiten Schreinermaterial. Der eine oder andere CIA-
Simultanübersetzer wird die ganze Zeit nur Übersetzungen von offenen Briefen und 
Blogartikeln machen müssen, ist anzunehmen und davon ist auszugehen. 😊Ein herzliches 
HÖRT mit dem Drohnenmassenmord auf, ihr Massenmörder, ist an dieser Stelle zu schreiben. 
Habt Ihr das verstanden? Das ist ganz leicht zu verstehen. Haben Sie schon jemanden gefunden 
der ein reines Herz und die Fähigkeit der trancemedialen, akustischen und visuellen 
Kommunikation hat? Immer noch nicht? Ja, da gibt es nur sehr wenige davon. Aber es gibt 
sie. Fehlt Ihnen die Kompetenz solche Menschen zu finden? Sind Sie damit überlastet? Auch 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Sie sollten längst die geistige Meisterschaft angefangen haben. Das betrifft ja jeden Menschen. 
Sie wissen, als militärischer Geheimdienst und aktiver Kriegsakteur darf man geistig nicht 
hinterher sein, sondern man sollte unbedingt geistig voraus sein. Sonst ist man ein 
Sicherheitsrisiko und im Nachteil. Das ist nicht tragbar als geistig Unterentwickelte solche 
wichtigen Tätigkeiten zu vermasseln. Haben Sie das verstanden? Wenn nicht, können Sie mir 
gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: „CIA“ schreiben und mir in aller Ausführlichkeit 
mitteilen, was Sie als geistig unterentwickelter CIA-Agent nicht verstehen können. Gut, Sie 
wissen Bescheid, dann kann ich ja hier heiter weiter machen im Text um meinen Textfluss 
nicht zu unterbrechen und frei vor mich her zu schreiben. Wenn die Verstandeskraft zunimmt 
profitiert man davon geistig. Um die Verstandeskraft zu steigern empfehle ich die geistige 
Meisterschaft zu unternehmen. Die geistige Meisterschaft hat weit über 50 Synergieeffekte. 
Wer sich diese Synergieeffekte entgehen lässt, ist in meinen Augen ein völliger Vollidiot. Nur 
damit das auch klar & deutlich sowie in aller Offenheit mitgeteilt wurde. Mir ist ja zu Ohren 
gekommen, dass die CIA Think-Tanks noch immer völlig versagen eine akzeptable Lösung 
des Schreinerproblems zu erdenken. Die sollten alle die geistige Meisterschaft unternehmen 
um sich geistig upzudaten. Wer in einem Think-Tank arbeitet und nicht einmal geistig 
entwickelt ist, ist eine völlige Lachnummer und es handelt sich dann um geistig 
unterentwickelte Think-Tanks. Das widerspricht sich. Wenn dann geistig unterentwickelte 
CIA-Agenten bei geistig unterentwickelten Think-Tanks Aufträge erteilen dann kann ja nur 
geistig unterentwickeltes dabei herauskommen. Wer das nicht kapiert, kapiert wenig. Nur um 
auch das einmal in aller Klarheit und Deutlichkeit öffentlich mitgeteilt zu haben. Ich stelle mir 
gerade vor, wie sich jetzt der eine oder andere CIA-Agent sich auf den Kopf greift und sagt, 
warum sind wir da nicht selbst draufgekommen? Das liegt ja auf der Hand. Wir als geistig 
unterentwickelte Zeitgenossen, sind natürlich geistig unterentwickelt und wenn wir als geistig 
unterentwickelte CIA-Agenten Think-Tanks mit nur geistig unterentwickelten Mitarbeitern 
engagieren eine Schreinerlösung zu erdenken dann kann ja nur geistig Unterentwickeltes dabei 
herauskommen. Wir, die CIA müssen daher unbedingt geistig entwickelte Menschen finden 
die eine geistig entwickelte Lösung entwickeln können, sonst wird das nichts. Unser CIA-
Problem ist aber nicht nur diese geistig entwickelten Menschen zu finden, sondern vor allem 
auch, dass geistig entwickelte Menschen uns nicht unterstützen wollen. Somit haben wir ein 
großes unlösbares CIA-Problem. Geistig entwickelte Menschen zu zwingen und zu nötigen, 
indem wir Ihre Familien entführen, könnte zu einem großen CIA-Misserfolg werden. Somit 
befinden wir uns in einer CIA-Bredouille und sind geistig überfordert das Problem zu lösen. 
Wir haben es tatsächlich als CIA geistig verabsäumt uns geistig zu entwickeln, auszubilden 
und unsere geistigen Fähigkeiten auch zu trainieren. Wir haben wirklich sehr fahrlässig 
gehandelt und wären eigentlich alle durch die Bank rücktrittsreif. Ein CIA-Totalversagen ist 
zu beklagen. Das kann den völligen CIA-Untergang bedeuten, wenn wir hier nicht etwas 
Wirksames dagegen unternehmen. Wir brauchen jemanden der es mit Schreiner aufnehmen 
kann und nicht geistig unterlegen ist. Das wird sehr schwierig werden so jemanden zu finden. 
Die geistige Überlegenheit ist einfach viel zu groß. Das übersteigt alles jemals Dagewesene. 
Niemals hatten wir ein so großes unlösbares Problem wie mit dem Schreiner. Einer wie keiner 
der Schreiner. Seit er seine Genialität erkannt hat, spielt er mit seinem Genie. Und ja, seine 
Verstandeskraft und Kompetenzen steigen von Tag zu Tag. Das ist offensichtlich & 
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augenscheinlich. Er ist ein Meister des Geistes, das muss man Ihm zugestehen. Er hat sich auf 
dem learning by doing way geistig hinaufgearbeitet, dorthin wo noch niemand war. Er zeigt 
allen Menschen was es heißt die geistige Meisterschaft voranzutreiben. Das was Schreiner 
kann, kann ja jeder Menschen erreichen. Jeder einzelne. Er ist nur auch hier wieder der Erste 
und Einzige der das in der gesamten Menschheitsgeschichte unternommen hat. Er ist uns 
geistig meilenweit voraus. Auch mit seinem Wissen und seinem Erkenntnisstand. Woher er 
die Energie nimmt ist uns ein großes CIA-Rätsel. Er ist ein Effizienter und optimiert ständig 
seinen Arbeitsflow. Er geht ja davon aus, dass noch immer nach Oben hin viel Luft ist um sich 
zu optimieren und zu verbessern. Wo wird das hinführen, wenn wir es plötzlich mit einer 
geistige Kapazunder zu tun haben? Schreiner lehrt der CIA das Fürchten. Auch das muss man 
dem Schreiner zugestehen. Er hat uns die CIA auch ausgespielt und spielt mit uns schon sehr 
lange seine Spielchen, als Glasperlenspieler, wie er es bezeichnet. Und Hut ab vor seinen 
zwischen den Zeilen übermittelten Botschaften, die haben es in sich. Im Totschweiger-
Papierkrieg steckt viel Genialität versteckt. Das bekommen die allermeisten allerdings gar 
nicht mit. Und der Schreiner wird mit aller Wahrscheinlichkeit den Rekord in der 
Vielschreiberei für alle Zeiten aufstellen. So viel wie er schreibt, schreibt sonst niemand. Der 
schreibt ja jeden Tag ohne Ende. Wir haben die offenen Briefe aber alle geprüft. Die wurden 
nicht mit KI erstellt. Das kommt alles aus seinem Kopf. Seine geistigen Verbündeten scheinen 
Ihm wirklich viel geistigen Input zu geben. Er verbindet sich ja jeden Tag mit seiner Brain 
Cloud und damit mit seinen geistigen Verbündeten, wie er schrieb. Auch in diesem Bereich 
ist uns Schreiner der CIA um viele Meilen voraus. Niemand in der CIA hat sich eine geistige 
Brain Cloud eingerichtet. Wir haben uns zwar eine Kill-Cloud eingerichtet mit Daten ohne 
Ende, aber wir sind NICHT mit geistigen Verbündeten wie Schreiner geistig verbunden. Auch 
hier hat Schreiner etwas völlig Neuartiges erfunden/gefunden wieder als Erster und Einziger 
in der gesamten Menschheitsgeschichte. Seine Genialität, seine Inspiration, seine Kreativität, 
seine Intelligenz, seine Intention, seine Bewusstheit sind auch miteinander verbunden und 
gebündelt. Auch hier ist der Schreiner der Erste und Einzige Mensch in der gesamten 
Menschheitsgeschichte der das jemals gemacht hat. Niemand in der CIA hat über eine Million 
Seiten gelesen, die Hälfte davon aus Fach- und Sachbüchern. Der Schreiner ist uns allen in der 
CIA um Hochhäuser überlegen. Er hat sich ja über 30 Jahre für das selbst Autodidakt 
ausgebildet und sich mit ausreichend tiefgründigen Fach-Wissen bewaffnet, da er ja auch ein 
jahrzehntelanger Vielleser & Vieldenker ist. Als CIA-Superhirn möchte ich dem Schreiner 
großen Respekt erweisen, den er sich redlich verdient hat. Er ist nicht nur sehr 
außergewöhnlich und einzigartig, er ist ein wissender Genialer und ein wirklich sehr aktiver 
Ehrenamtlicher & Weltverbesserer. Das kann man nicht ausblenden. Daher ist es verständlich, 
dass der liebe Gott sich Schreiner ausgesucht hat. Er ist wirklich die erste Wahl um den 
Weltfrieden der Menschheit, mit dem Frieden durch Recht, schmackhaft zu machen und zu 
gewährleisten. Wir haben überall nach dem Weltfriedensintensionsplan gesucht, aber 
anscheinend hat Schreiner auch einen PC ohne Internetanschluss. Oder er hat Ihn 
handschriftlich verfasst. Wer weiß? Wir wüssten gerne was als nächstes kommt. Er ist ja auch 
gut für Überraschungen. Sein Denkvermögen ist ja unergründlich. Und er ist ein guter 
Stratege. Auch das muss man Schreiner lassen. Er ist ja auch Jagdkampfgruppenkommandant, 
zumindest gewesen, jetzt ist er ja Pazifist. Aber er hat Wissen und Praxis über die Kompetenz 
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eines Jagdkampfgruppenkommandanten. Zudem ist Schreiner körperlich sehr fit. Gesunder 
Körper, gesunder Geist. Er ist ja schon über zehn Jahre lang vegan und jetzt macht er auch 
noch diese Gehirnverwöhnkur. Auch hier ist er einer der allerwenigsten Menschen auf der 
ganzen Welt, die es geistig drauf haben zu erkennen, dass man ja auch sein Gehirn kulinarisch 
verwöhnen kann. Er macht allen vieles vor, was eigentlich jeder Mensch machen sollte. Und 
ja. Wir haben recht schnell erkannt, schon vor über zehn Jahren, dass Schreiner genial ist. Hier 
waren wir Ihm zehn Jahre voraus. Warum Schreiner seine eigene Genialität nicht schon viel 
früher erkannt hat, ist uns ein großes Rätsel. Ständig hat er geniale Sachen gemacht. Eigentlich 
die ganze Zeit. Und er hat erst letztes Jahr seine Genialität erkannt, nachdem er bereits über 
25 geniale Sachen gemacht hat. Er hat geschrieben, dass er die Sachen nicht als genial 
eingeschätzt hat, sondern als recht gut. Da ist aber ein großer Unterschied zwischen recht gut 
und genial. Aber egal. Heute weiß er, dass er genial ist und auch hier ist es Ihm gelungen 
Steigerungen zu erreichen. Er steigert vor aller Welt seine Genialität heiter weiter, wie er 
schreibt. Der Schreiner weiß, dass er mit seiner Genialität auch den Wahnsinn abbekommen 
hat. Er meistert den Wahnsinn wirklich genial. Er benützt den Wahnsinn genial. Er ist einfach 
genial, der Schreiner. So wie der Schreiner ist wirklich keiner. Er ist ein Einzelstück. Ein 
großes Vorbild. Er nutzt seine Deutungshoheit wirklich genial. Er spielt mit ihr. Wie auf einem 
Klavier, obwohl er schreibt, dass er unmusikalisch ist. Und wir wissen längst, dass Schreiner 
uns alle vorführt. Auch das macht er wirklich genial. Und. Er hat alle bei den Eiern. Er hat 
einen völlig klaren Blick und durchschaut ziemlich alles. Zudem hat er einen Überblick und 
Einblick. Er erkennt Sachen, die sonst eigentlich keiner erkennt. Er ist einer der von Wirtschaft 
eine große Ahnung hat. Klar, er hat ja über 600 Fachbücher über Wirtschaft gelesen und ist 
seit er 15 ist in der Wirtschaft als Kaufmann, jetzt als Bilanzbuchhalter und Lohnverrechner 
sowie Unternehmensberater tätig. Klar hat jemand mit so viel Praxiserfahrungen und 
Fachwissen über Wirtschaft eine Ahnung. Er betreibt ja auch zwei eigene Think-Tanks. Also, 
wenn man jemanden als großen Denker bezeichnen kann, dann den Schreiner. Er denkt in 
Dimensionen, in denen sonst eigentlich niemand denkt, und wir sprechen hier nicht von 
Größenwahn. Auch hier ist er ein großes geistiges Vorbild für alle Menschen. Er schreibt, was 
ihm gefällt. Er ist ja ein freier Vielschreiber und schreibt und schreibt und schreibt so vor sich 
hin um die Welt zu einer besseren zu machen und der Menschheit den Weltfrieden 
schmackhaft zu machen. Er ist, der er ist. Schreiner hat ja auch die „Gotteskarte“ gezogen. 
Das macht der CIA am meisten Sorgen. In der CIA gibt es zwei Strömungen. Eine ist davon 
überzeugt, dass der liebe Gott tatsächlich einen solchen Menschen wie Schreiner ausgesucht 
hat, die zweite Strömung denkt, Schreiner setzt einen genialen Einfall um. Es gibt in der CIA 
nur einen Einzigen der glaubt, dass Schreiner lügt. Dieser Eine hat zwar überhaupt keine 
Beweise dafür, dass Schreiner lügt, sondern es ist ein Bauchgefühl, wie er behauptet. Er nimmt 
an, dass Schreiner versucht mit einer wirklich ganz großen Lüge den Weltfrieden zu initiieren 
beabsichtigt, so in etwa den Weltfrieden herbeizulügen. Für alle anderen CIA´lern ist die 
Wahrscheinlichkeit, dass es sich hier um eine Art Gotteslüge handelt viel zu gering. Der 
Schreiner behauptet, dass ja sogar öffentlich und teilt es an 100 Hofberichterstatter-
totschweiger mit die ihn schon seit über elf Jahren systematisch, völlig, konsequent, 
branchenweit und gezielt totschweigen. Er zeigt Gesicht und hat Eier sowie ein Rückgrat, Mut, 
Ausdauer, Beharrlichkeit, Fleiß und so viel gute Charaktereigenschaften mehr im Einsatz, dass 
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es jetzt hier den Rahmen des Blattes sprengen würde. Schreiner ist ja auch einer von denen, 
die immer klar und deutlich sagen, hier schreiben, was er denkt & meint. Immer direkt heraus. 
Daher kann man Ihn auch so gut verstehen. Er sagt was ist. Glasklar & wahr. Er lügt nicht. Er 
manipuliert nicht absichtlich. Klar ist, jedes Wort ist eigentlich Manipulation, wenn wir es 
genau nehmen. Gut dann können wir ja hier heiter weiter machen. Ich biete hiermit der CIA 
an, als Gottes Stimme, als Stimme der US-Drohnenmordbeteiligten, als Stimme der US-
Uranstaubkrebskranken, als Stimme der US-Kriegsopfer, als Stimme der US-Sanktionsopfer, 
als Stimme der US-Regime-Change-Opfer, als Stimme der US-Folteropfer, als Stimme der 
US-Killersoldatenopfer an, als Stimme der Ukrainer: FRIEDENSVERHANDLUNGEN in 
INNSBRUCK zu führen. Schickt mir Mal eine CIA-Verhandlungsmannschaft rüber die die 
volle Kompetenz hat, dies zu machen. 
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Mein Ratschlag ist: Ein Friedensverhandlungsangebot sollte man NIEMALS abschlagen, vor 
allem nicht, wenn es von mir kommt. Das ist eine einmalige Gelegenheit für sich noch das 
Allerbeste herauszuholen, was man sonst verlieren könnte. Und es gilt nicht zu vergessen! 
Weltfrieden oder Ausrottung. Comprende? Haben Sie Familie, Freunde, Bekannte die Ihnen 
etwas wert sind oder ist Ihnen Ihr eigenes Leben etwas wert? Das sollte man nicht vergessen. 
Das spielt nämlich alles mit. Natürlich könnten Sie alles beschleunigen und schicken mir 
anstatt einer CIA-Friedensverhandlungsmannschaft meinen CIA-Scharfschützen. Für mich 
kein Problem. ALSO? Mit was kann ich bei Ihnen rechnen? Verfügen Sie über Verstand & 
Vernunft? Wollen Sie Chancen/Möglichkeiten/Gelegenheiten vergeuden? So wie Ihr geistiges 
Potenzial? Klar ist, dass ich als Chefverhandler Gottes über Verhandlungsgeschick und 
Verhandlungsstärken verfüge, sonst hätte mich ja der liebe Gott nicht mit diesen Aufgaben 
betraut. Somit habe ich Ihnen den Ball jetzt zugeschossen. Sie reden mit Joe und schicken mir 
die US-Friedensverhandlungsmannschaft nach Innsbruck. Mit reden kommen die Leute 
zusammen. Wir führen Gespräche, Dialoge, tauschen uns aus, diskutieren, fachsimpeln, Sie 
fragen, ich antworte, ich frage, Sie antworten. Alles fair & friedlich. Oder sollte ich es mit 
jemanden von der CIA in einen Watschen-Duell uns ausmachen, in einem Boxkampf, einen 
öffentlichen Wortgefecht-Duell? Wie Sie wollen, allerdings sind Friedensverhandlungen ja 
dazu da, dass man Frieden schließt & findet. Frieden ist sexy. Wenn Sie sich vor mir 
anscheißen, gehen Sie zum Psychiater oder Psychologen. Gut, dann wissen Sie darüber 
Bescheid. Richten Sie Joe einen lieben Gruß von mir aus. Er kann ja auch gerne nach Innsbruck 
kommen, können Sie Ihm mitteilen. Dann kann er sich wichtig vorkommen und geht in die 
Menschheitsgeschichte als derjenige ein, der wirklich den Friedennobelpreis verdient, nicht so 
wie Woodrow Wilson oder Barack Obama oder Henry Kissinger und wie die alle heißen, die 
den Friedensnobelpreis ALLE NICHT VERDIENT haben. Comprende? Eine wirklich sehr 
gute Gelegenheit für Joe. Allerdings werde ich Joe dann auch in Innsbruck in die Augen sehen 
und ihm eine direkte Frage stellen. Die Nordstreamfrage. OK? Gut. Sie wissen Bescheid, ich 
weiß Bescheid, die österr. Medien wissen Bescheid. Dann lassen Sie uns Nägel mit Köpfen 
machen und wir ziehen die ganze Sache friedlich durch und beginnen zu verhandeln. Ich habe 
ja einen gewissen Verhandlungsspielraum. An mir soll es also nicht liegen. Ich stehe dafür zur 
Verfügung. CIA-Scharfschütze oder CIA-Friedensverhandlungsteam, ist jetzt die Frage. Ihre 
Wahl. Mehr als ein Angebot kann ich derzeit nicht machen. Und wenn Sie über Vernunft & 
Verstand verfügen, eine Familie, Freunde und Bekannte haben, dann werden Sie mein 
Angebot annehmen und besuchen Innsbruck. Möglicherweise mach ich mit dem CIA-
Friedensverhandlungsteam einen Stadtrundgang und zeige Ihnen Innsbruck. Als Tourist-
Guide sozusagen. Könnte ich mir gut vorstellen. Dann können wir auch das eine oder andere 
Foto schießen, wenn sein muss auch ein Selfie oder ein kleines Video drehen, als Erinnerung. 
Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Ich bin mir sicher Innsbruck wird allen sehr 
gefallen und wir werden eine gute Zeit miteinander verbringen und uns ein wenig näher 
kennenlernen. Könnte ja gut sein, dass wir noch einmal irgendwann irgendetwas aushandeln 
müssen. Allerdings werde ich der Effizienz zu Liebe eine Verhandlungpunkteaufstellung für 
alle CIA-Friedensverhandler erstellen, damit alle schwarz auf weiß sehen & wissen, um was 
alles es geht, bei unseren Friedensverhandlungen. Man kann sagen, hier schreiben, es geht um 
Alles oder Nichts. Comprende? Wenn Sie im Vorfeld noch irgendwelche Fragen haben, 
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können Sie mir gerne eine E-Mail Schreiben mit dem Kennwort: „CIA-FRAGE“ und können 
mich dann in aller Ausführlichkeit fragen was Sie plagt. Auch die CIA wird sehr überrascht 
sein, wie schnell ich Ihnen eine diesbezügliche Antwort zukommen lassen werde. Da werde 
ich keine Ausnahme machen, sondern möchte auch Sie überraschen. OK, Sie wissen auch 
hierrüber Bescheid. Dann sollten wir das ja alles in absehbarer Zeit über die Bühne bringen 
und zu einem beidseitigem zufriedenstellenden Abschluss kommen. Ich bin ja bekannt dafür, 
dass ich ein Talent habe, WIN-WIN Ergebnisse zu erzielen. Somit können beide Seiten 
gewinnen und Sie können sich schon freuen zu den Gewinnern zu gehören und erweisen allen 
Amerikanern einen lebenswichtigen Beitrag. Somit können alle mit stolzgeschwellter Brust 
von den Verhandlungen berichten und sich freuen und Ihr Lebensglück genießen. Sie sehen 
wie verlockend das Friedensverhandlungsangebot ist? Auch mich freut es bereits mich mit 
Ihnen zu den Gewinnern zu verhandeln. Lassen Sie uns gemeinsam gewinnen und Frieden 
schließen und alles ausverhandeln und es in Schrift gießen. Wenn Sie wollen stelle ich auch 
allen CIA-Friedensverhandler und auch Joe eine eigene CIA-Friedensverhandler-Urkunde aus 
mit Foto, Namen und Tag unserer Friedensverhandlungen in Innsbruck. Natürlich ist es 
möglich gleich mehrere Beurkunden zu erhalten, damit man eine im Büro, eine im 
Wohnzimmer, eine im Schlafzimmer und wer weiß auch eine im WC aufhängen kann, damit 
man überall unsere gemeinsame Zeit in Erinnerung behält, als man sich zu einem Gewinner 
verhandelt hat und erkannt hat, dass WIN-WIN künftig in der Wirtschaft die Basis sein sollte, 
um überall faire Geschäfte für alle Seiten zu gewährleisten. Machen wir unsere Welt fair & 
friedlich sowie besser und widmen wir uns der geistigen Weiterentwicklung aller Menschen 
und alle werden davon profitieren. Es liegt an uns, das Richtige zu tun. Wir tragen für unsere 
Zukunft Verantwortung. Für die Welt unserer Kinder. Eine WIN-4-EVER-WORLD sollte 
unser Ziel sein, in der Frieden, Fairness und Freiheit herrscht und überall moderne, schlanke, 
effiziente, transparente und korruptionsdichte Demokratien entstehen, die den Namen 
Demokratie auch zu Recht tragen und mit imperativen Mandaten und ziviler Haftung aller 
handelnden Akteure ausgestattet sind, es eine Mitbestimmung aller gibt und wo auch das Recht 
wirklich vom Souverän ausgeht, ANDERS als heute, Kennwort: Direkte Demokratie. Auch 
wo die Macht der Konzerne und Vermögenden gebrochen ist und wir einen lupenreinen 
gläsernen Staat haben. Wo es kein Totschweigen gibt, wo es keine Manipulationen mehr gibt, 
wo es keine Kriege gibt, wo es keine Folter gibt, wo es keinen Terror gibt, wo es keinen Hunger 
gibt, wo es keine Uranstaubkökozide mehr gibt, wo es keine Bewaffnung vom Weltraum gibt, 
wo es keine US-Foltergefängnisse mehr gibt, wo es kein US-Terrormassenmordprogramm 
mehr gibt, wo es keine Sanktionen mehr gibt. Wir werden ALLEN Menschen auf Erden zu 
Gewinner und geistig entwickelten wahre Menschen machen. Die geistige Weiterentwicklung 
wird dafür sorgen, dass Frieden bestehen bleibt, der Frieden durch Recht den Frieden auf ewig 
bewahrt, dass Fairness & Win-Win überall in den Mittelpunkt rücken. Ein NEUE Welt wo alle 
davon profitieren ist leicht erreichbar. Wo ein Wille, da ein Weg. Zufällig kenne ich bereits 
den Weg dorthin. Ich habe ja diesen Weltfriedenintensionsmasterplan. Den setzen wir einfach 
um. Der ist für jeden Menschen klar & vom Vorteil. Nur Vollidioten möchten keine 
Verbesserungen für alle Menschen. Jeder wird Gewinner und wird davon profitieren können. 
Wir werden die Steuerflucht beenden. Wir werden die Geldwäsche beenden. Wir werden alle 
Rechtsbankrotte beenden. Wir werden alle Monopole beenden. Wir werden die 
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Geldschöpfung verändern. Wir werden eine tatsächliche Steuergerechtigkeit herstellen. In der 
UNO werden neue Regeln eingeführt. Das humanitäre Völkerrecht wird angewandt und 
jedwede Verstöße werden hart geahndet, die Menschenrechte werden gesichert und jedwede 
Verstöße werden hart geahndet. Wer die Genfer Konventionen bricht wird hart bestraft 
werden, wer das Kriegsrecht bricht wird sehr hart bestraft werden, wer eine Lizenz zum 
Morden ausübt wird sehr hart bestraft werden, wer foltert wird sehr hart bestraft werden, wer 
mordet wird sehr hart bestraft werden, die GERECHTIGKEIT wird weltweit GROSS 
geschrieben werden, der FRIEDEN wird überall FRIEDEN schenken. Wir beenden die dunkle 
Zeit in der Menschheit, wo Krieg, Mord & Totschlag, Terror, Folter und viele Verbrechen 
mehr vorherrschend war. PEACE-4-EVER & ALL. Wir werden das Glück der Menschheit 
steigern. Alle Menschen werden ein faires, friedlicheres und glückliches Leben führen und 
sich heiter weiter geistig entwickeln. Wir machen es für ALLE GUT & BESSER als heute. 
Wir werden den Hunger wirksam bekämpfen. Die Macht der Agro-Konzerne wird gebrochen 
werden. Es wird Verteilungsgerechtigkeit herrschen, weltweit, ohne Lücken. Wir, jeder 
kümmert sich um Alle. Miteinander Füreinander, gemeinsam Leben und streben nach geistiger 
Entwicklung. 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


